

# Geisterfaust

„Servile Mirrors Of Animosity“ (03.12.2021)



Am 3. Dezember wird Barhill Records ein neues musikalisches Gewitter von GEISTERFAUST namens „Servile Mirrors Of Animosity“ veröffentlichen. Aufgenommen live im Studio 30 (Saarbrücken) während ihrer ersten Show nach mehr als 20 Monaten, wird dieses Minialbum fast 30 Minuten massiver Riffkaskaden und infernalischer Drone-Anbetung bieten.

Obwohl die Band das Konzept der großen Streaminganbieter und deren Umgang mit Künstlern nicht gutheißt, hat sie sich dazu entschlossen, ihren Fans einen einfacheren Zugang zu ihrer Musik zu ermöglichen, indem sie diese auf allen Streamingdiensten verfügbar macht. Deshalb haben sich GEISTERFAUST, Killflavour-Sänger A. und die Poisoned Speed-Mitglieder C. and T., mit dem deutschen Indielabel Barhill Records zusammengetan, das abgesehen von Bandcamp den gesamten digitalen Vertrieb übernehmen wird.

Vorerst wird es nur eine digitale Veröffentlichung von „Servile Mirrors Of Animosity“ geben, aber physische Versionen können zu einem späteren Zeitpunkt folgen.

//

On December the 3rd, Barhill Records will release a new musical offering of GEISTERFAUST called Servile Mirrors of Animosity. Recorded live at Studio 30 during their first show after more than 20 months, this minialbum will bring you almost 30 minutes of massive riff cascades and infernal drone worship.

Although the band is not in favor of the concept of the big streaming providers and how they treat artists, they chose to give their fans a more easy access to their music for this upcoming release by making it available on all streaming services. Therefore GEISTERFAUST, i.e. Killflavour shouter A. and Poisoned Speed members C. and T., teamed up with the german indie label Barhill Records, which will handle all the digital distribution apart from bandcamp.

For now, this going to be a digital release only but physical versions may follow at a later point.

**For fans of Black Metal, Sludge Metal, Killflavour, Poisoned Speed**

Formats: Digital  
Label: Barhill Records  
Catalogue No.: BHR038  
Distribution: Cargo Records  
EAN: 4251423501278

**Tracklist:**

1. Portals: The Cleansing Swords Of Truth
2. The Infinite Dream
3. Foul Spine
4. Hang Them High!
5. Doorless Doorway
6. Death, The End Of All Human Suffering: Metamorphosis And Catharsis

Mixed and mastered by David Sala. Layout by F.

**Band:**

A.: vocals  
C.: guitar  
T: drums

**Foto:** Allesandro Kiefer

**Presskit:** <http://barhillrecords.de/press/>

**Links:**

<https://www.facebook.com/geisterfaustband>  
<https://www.instagram.com/geisterfaustband/>  
<https://geisterfaust.bandcamp.com/r>

**Press:**

Barhill Records  
[info@barhillrecords.de](mailto:info@barhillrecords.de)